
会員企業の活動報告
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㈱アジア運輸　様

㈱三山運輸　様

♪事故防止委員会

♪陸災防委員会

12月です。何かと忙しく、 焦らず余裕を持って。
　　気持ちと行動に” 証(あかし)です！

慌しくなる時期です。
ゆとり”を持つことがプロの

㈱アジア運輸・前橋営業所

（友松一彦所長）

前橋市総社町

日 本 精 工 を 主 に 一 般 貨 物

運送・倉庫業を行う

㈱三山運輸（坂井秀明社長）

前橋市二之宮町

一般貨物・倉庫業・LPGなど。

♪環境経営委員会
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ｼｬﾛﾝｺﾞｽﾍﾟﾙﾁｬｰﾁにて18:00から行われます。

青年部会
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12/5(日)「会員家族親睦ｸﾘｽﾏｽ会」が
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①12/11(土)9:00

関東いすゞ㈱前橋支店。多忙な時期ではあります

が価値ある講習会です。是非ご参加下さい。

②2/19(土)第6回「省エネ安全運転講習会」

　群馬日産ﾃﾞｨｰｾﾞﾙ＆ﾛｼﾞｽﾃｨｸｽ㈱前橋(営)

第5回「省エネ安全運転講習会」

・12/1(水)10:00～南部大橋東詰付近

・12/9(木)10:00～ﾒﾓﾘｰﾄﾞﾎｰﾙ天川大島前

　今年最後の街頭指導です。よろしくお願いします。

12/14(火)安全点検ﾊﾟﾄﾛｰﾙが群馬運輸支局・県ト

協の協力を得て行われます。

訪問先事業所様、よろしくお願いします。

②安全点検ﾊﾟﾄﾛｰﾙ

①冬の県民交通安全運動(12/1～12/10)
♪総務企画委員会

新春ｾﾐﾅｰ・新年互例会
H23.1月25日(火)前橋ﾏｰｷｭﾘｰﾎﾃﾙを予定しています。

詳細は追ってご案内いたします。ご参加ください。

◆年末年始の輸送等「安全総点検」
　【重点点検項目】
・事故・事件、まず乗客の安全確保！
・ﾃﾛ防止対策の総点検！
・新型ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ対策の徹底！

12/10～1/10

12/6(月)
①14：00～不正軽油購入防止説明会
②14：15～国交省運輸安全ﾊﾟｲﾛｯﾄ事業・第2回委員会
③16：30～前橋支部役員会　が行われます。

荷主さんが片寄らないの
が当社の特徴でしょうか

体力ある会社作りで取組んできたことは？
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坂井社長の目標

①安全②品質③ｺﾝﾌﾟﾗｲｱﾝｽ◆坂井社長に景気動向を

聞くと、業種、製品ともに多

岐に亘った話が返って来る。

車の部品・衣料・飲料・ｺﾝﾋﾞ

ﾆ、果てはLPG・・・と幅広い

内容だ。当然これらを輸送

している訳だが、以前突然

10台の車を一度に切られた

経験から徐々に1社集中を

しなくなった結果との事です。

◆三山運輸さんの事務所にはH22年目標

「売上前年対比120％」と掲示してある。これ

についてお聞きすると「単なる目標ですよ」

とさりげない返事。達成状況はともかく、こ

れを実現するためにどんなことを実施してい

るのでしょうか？と重ねて伺うと「直接の具

体策ではないが①安全②品質③ｺﾝﾌﾟﾗｲｱﾝ

ｽをいつも意識しています」と。「どれだけ売

上をつくるかよりも体力のある会社にしたい

と考えています」と話された。

★配車は、とにかく仕事が空かないように、又荷に対

して適切な車輌をまわす。これはｺｽﾄ意識に繫がって

行きます。★出来ることは自社でやる。具体的には車

輌の修理・車検時は出す前に自社で直したり調整し

たりする。LPGﾛｰﾘｰ車はﾊﾞﾙﾌﾞ点検など危険物取扱

専用の点検を、又タイヤの履き替えはﾀｲﾔﾁｪﾝｼﾞｬｰを

購入し社員がやる。或いは輸送ﾙｰﾄも高速道を含め

予めｺｰｽ調査を行い経費を確認する。「こういうことが

ｼﾞﾜｼﾞﾜと効いてくるんですよね」と社長。

【安全取組み】3ヶ月に1回全体研修会を、個別には月1回のﾐｰﾃｨﾝ

ｸﾞをやります。対面点呼でもできるだけ会話するようにして体調を

見たり、情報を聞いたりします。又、荷物事故の発生後ﾌｫｰｸﾘﾌﾄの

運転で指差呼称を始めました。社内で月一度ﾌｫｰｸ講習会をやっ

ています。事故を起こしたﾄﾞﾗｲﾊﾞｰと面談しますが、怒るよりも現場

の状況や不備点などを聞いていますね。(坂井社長)

▶これをやるのにご苦労されたことは？と聞くと

「無いです！」と実にあっけらかんとした答えがきました◀

★うちのﾄﾞﾗｲﾊﾞｰは自分で営業をしてきます。行った先で新たな
依頼を貰ってくることが多いんです。1/3くらいの人がそうですね。

運賃の話などせず、相手が気に入ってくれるんです。挨拶がきちんとしている、態度がいい、どんな仕事も
嫌と言わない。そういうことでしょうね。本当に感謝しています。と社長は嬉しそうに話されました。

◆友松さんは以前勤めた

製造会社で物流を担当し

ていたとのことです。

◆一番に社員教育が挙げられると思います。

①若い人材を育て、核にすることを目的に、今

強化しているのは採用後2年以内のﾄﾞﾗｲﾊﾞｰを

対象に、本社が策定した教育ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑに沿って湘南

物流ｾﾝﾀｰで再教育しています。内容はﾌｫｰｸﾘﾌﾄの

安全運転、構内作業手順、座学では発生事故を例

に、その原因を”なぜなぜ”と追究して考える、などで

す。(湘南物流ｾﾝﾀｰは4500坪の敷地があります)

②県、前橋支部主催の活動に出来るだけ社員を参

加させ、必ず報告書を提出させる。書類を作成する

訓練としています。

友松所長に伺いました。

★現在のﾄﾞﾗｲﾊﾞｰは「ｾｰﾙｽﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ」と呼ばれる。挨

拶、態度、身なり、言葉遣いなどｷﾁﾝとしなければな

らない。ﾍﾙﾒｯﾄもただ被るだけでなくｱｺﾞ紐をしっかり

締めることが必要であり重要です。これが不十分で

だらしなければ荷主から嫌われる。逆にしっかりして

いれば好印象で褒められ、帰り便の依頼を受けるこ

ともあります。

ただ届ける時代は終わっていますね。

御社の強みはどんな所でしょうか？
◆日本精工という荷主が背景にあるが、荷主と業者、

二者が連携して安全協力をしていくことが出来る。運

送会社だけが負担を負うのではなく、荷主との協力

で互いに取組む環境があることだと思います。

★「荷主さんに誇れる運送会社になることが、

互いの協力体制を作る条件になると思います」

　と われました。友松所長はい

社長方針として以下を徹底しています

◎輸送品質を上げること。　具体的には

・製品はもちろん、外装にも傷をつけてはﾀﾞﾒ！

・構内規則を遵守！（ﾍﾙﾒｯﾄ・安全靴・ﾍﾞｽﾄの着用）な

ど。これを受けて友松所長はより分かりやすい「作業

指示書」を作成したとのことです。（紙面上でお見せ

できないのが残念ですが、これが図・写真入りで何

処でどのように作業すれば

いいかが具体的に細かく表

現されていました。「指示」

とはこういうことだと納得さ

せられました。事務局）

「今、どんなことに
力を入れていますか？」
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